

CONFÉRENCE  
DE PRESSE



2024

Service  
Communication

# SITE WEB

Par IS WebDesign



CONFÉRENCE  
DE PRESSE



## RÉCEPTION DES INVITÉS

Plusieurs personnalités sont venues au rendez-vous, notamment des élus, des représentants des intercommunalités partenaires du Sydeme, ainsi que divers médias tels que TV8, Radio Mélodie et Le Républicain Lorrain.

Présentation →



## MR. ROLAND ROTH & MME. NADIA SANFILIPPO

Président du Sydeme &  
Responsable Communication



### Le Sydeme dévoile son nouveau site web !

L'idée est d'offrir une expérience de recherche optimisée, une charte graphique actualisée et en harmonie avec notre logo tout en prônant un site qui intègre des pratiques d'écoconception pour minimiser l'empreinte carbone générée.



# OPTIMISÉ POUR TOUS



- Version en allemand pour nos confrères frontaliers.
- Menus adaptés pour une meilleure lisibilité.
- Sections spécifiques pour les profils (élus, entreprises, usagers, collectivités, enseignants).
- Barre de recherche intégrée pour un accès rapide à l'information.



Interview



# MÉDIATISATION DE LA NOUVELLE

Après la présentation, les médias ont eu l'occasion d'interviewer de poser des questions qui ont principalement porté sur les dates de lancement, le temps de conception et le coût du projet.



CONFÉRENCE  
DE PRESSE



Visitez le site :) →

CONFÉRENCE  
DE PRESSE



N'HÉSITEZ PAS  
À VISITER



NOS DÉCHETS ONT DE LA RESSOURCE !

JE SUIS



Usager



Collectivité



Élu



Enseignant



Entreprise